
ATA  Nº  17/17  –  REUNIÃO  PLENÁRIA  –  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED:  No dia trinta de maio de
dois mil e dezessete às nove horas na sala de reuniões do CED ocorreu a 17ª reunião
plenária  extraordinária  do  Conselho  Estadual  de  Esporte  com  a  presença  dos
Conselheiros Michele de Souza,  Álvaro Simão Provesi,  Cláudio Beduschi Antoniolli,
Erivaldo Nunes Caetano Junior,  Frank Fred Utech,  Frederico Herondino Leite Neto,
Hercílio Paraguassu Antunes de Freitas, Heverton Luiz Magalhães,  Jeferson Ramos
Batista,  Jefferson Roberto Seeber,  Marcelo da Silva  Costa,  Maria  Aparecida Alves,
Rodrigo  Goeldner  Capella,  Roméris  Rubens  Reiner,  Sergio  Vieira  Galdino.//  A
Presidente  abriu  os  trabalhos  cumprimentando  a  todos  e  deu  início  à  plenária
passando  a  palavra  a  secretaria-executiva  que  leu  os  expedientes.//  Então  a
presidente  passou  a  aprovação  das  atas  14  e  15,  o  conselheiro  Roméris  Reiner
solicitou inclusão em ata do seu encaminhamento feito na ata 14, a presidente colocou
em  votação,  sendo  ambas  aprovadas  por  unanimidade  com  a  inclusão  do
encaminhamento  do  conselheiro  Roméris  Reiner  na  ata  14.//  Na  sequência  a
presidente  passou  aos  encaminhamentos,  o  conselheiro  Hercílio  Paraguassu
encaminhou para que o CED em conjunto com o Conselho Estadual de Educação –
CEE  elaborem  por  escrito  uma  nota  referente  o  que  são  cada  conselho  e  suas
atividades  para  ser  encaminhado  aos  diretores  da  RBS,  em  resposta  a  matéria
vinculada na rede RBS nos dias 29 e 30 de maio de 2017. O conselheiro Frank Utech
sugeriu que seja colocada uma nota no site do CED referente à matéria. A presidente
colocou  em  votação  os  dois  encaminhamentos,  sendo  os  mesmo  aprovados  por
unanimidade.//  Na sequência a presidente passou a palavra ao conselheiro Jeferson
Ramos Batista,  presidente da comissão de desporto educacional,  para que faça a
apresentação do relatório de produção do biênio 2015/2017 e ações que estão em
curso  desta  comissão,  o  conselheiro  apresentou  a  comissão  formada  pelos
conselheiros: 1 – Jeferson Ramos Batista, 2 – Patricia Ester F. Magri, 3 – Jefferson
Roberto Seeber, 4 – Sérgio Vieira Galdino, 5 – Cláudio Beduschi Antoniolli, 6 – Rodrigo
Goeldner Capella, 7 – Hercilio  Paraguassu A. De Freitas, 8 – Luiz Cesar Abrahão. Na
sequência apresentou o relatório: Durante este mandato o principal tema não somente
nessa  comissão  mais  em  diversas  reuniões  deste  conselho,  foi  à  dificuldade  de
aproximação  com a  Secretaria  do  Estado  de  Educação  (SED),  a  educação  física
escolar realmente não é tratada com devida importância. A principal ação realizada foi
adequação do regulamento geral dos eventos escolares como JESC 12 a 14 anos,
JESC 15 a 17 anos, CCEF Moleque Bom de Bola, PARAJESC e o Festival Dança
Catarina, ficando apenas para modificação os regulamentos técnicos, que nos últimos
anos está  de acordo com o que se  pratica  na etapa nacional.  Iniciamos junto  ao
CONDIESEF e CREF algumas discussões relacionadas ao que se desenvolve nos
cursos de Educação Física em nosso estado e também o que podemos contribuir para
melhorias na prática e desenvolvimento da educação física escolar, já foram realizadas
duas reuniões, com os coordenadores dos cursos de educação física e uma reunião
com o CREF, essas entidades junto com o CED devem unir forças para aprimorar a
boa prática. Sugestões para encaminhamentos: Tema: Esporte na Escola 1 - Como
reimplantar  o  esporte  na  escola?  2  –  Como  a  Educação  Física  Curricular  pode
contribuir  com  o  Esporte  Educacional?  3  –  Como  o  CED  pode  Contribuir?  4  –
Promover  encontros  com  os  envolvidos:  Municípios  (Secretaria  de  Educação)
CONDIESEF, SED, CREF etc.// Então a presidente passou ao Regimento Interno do
CED, a presidente informou que após a publicação da lei 17094/17 que alterou a lei
14367/08  o  regimento  interno  retornou  ao  CED  para  regulamentação  destas
alterações, a regulamentação do inciso II do art.12 já foi realizada e aprovada por este
colegiado  na  plenária  09  de  três  de  abril.  A presidente  solicitou  aos  conselheiros
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Hercílio Paraguassu e Rodrigo Capella que fação a redação da regulamentação do §2°
e a inclusão das duas regulamentações no texto anteprojeto do regimento interno do
CED,  para  que  seja  dado  o  devido  encaminhamento  ao  processo.//  A presidente
solicitou aos conselheiros que apresentem as considerações sobre o Plano Estadual
de Esporte e Lazer – PEEL, o conselheiro Hercílio Paraguassu informou que já havia
feito seus apontamentos no dia da apresentação diretamente à Gerente de Politicas do
Esporte, Aline Floss. O conselheiro Jefferson Seeber questionou se a Secretaria de
Estado da Educação – SED tinha ciência e/ou se participou da construção do PEEL,
pois conforme o plano tem muitas ações diretamente vinculadas a SED e seria de
extrema  importância  o  alinhamento  das  duas  áreas.  Assim  como  não  teve  mais
manifestações  a  presidente  solicitou  à  secretaria-executiva  fizeste  este
questionamento junto  à gerência  de  politicas  do esporte.//  A presidente  passou às
analises de processos de CRED, o conselheiro Cláudio Antoniolli relatou os processos:
133  –  Clube  da  Caça  e  Tiro  Dias  Velho,  o  conselheiro  informou  que  a  entidade
completou  os  documentos  faltantes  e  está  apto  a  ser  expedido.  052  –  Bairro  da
Juventude dos Padres Rogacionais,  este deverá sofre diligência para completar os
documentos.  Assim  a  presidente  colocou  em  votação  os  pareceres  da  comissão,
sendo ambos aprovados por unanimidade.//  Então a presidente passou a assuntos
gerais. Não havendo mais nada a discutir e nenhum inscrito para assuntos gerais a
Presidente Michele de Souza deu por encerrada a reunião, agradecendo a presença
de todos, e vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade Junior, na condição de
Secretário-Executivo,  após  lavrar  e  datar  a  presente  ata,  aprovada  por  todos  os
conselheiros, conforme a lista de presença.
Florianópolis, 30 de maio de 2017. 

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED 

Michele de Souza
Presidente do CED

Álvaro Simão Provesi
Cláudio Beduschi Antoniolli
Erivaldo Nunes Caetano Junior
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercílio Paraguassu A. de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Marcelo da Silva Costa
Maria Aparecida Alves
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sergio Vieira Galdino.
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